



Alberto Pérez y M^a Lo Villar ganan el II Campeonato Nacional de Squash de los Juegos Deportivos del Guadalestín

En la prueba local se han impuesto Mario Ruiz y Laura Morales

Sábado 9 de septiembre de 2023. El II Open Nacional de Squash celebrado hoy en el Complejo Deportivo Felipe VI dentro de la cuadragésima cuarta edición de los Juegos Deportivos del Guadalestín ha finalizado con Alberto Pérez y M.^a Lo Villar, ambos de San Pedro del Pinatar, como ganadores del cuadro masculino y femenino, respectivamente, al imponerse en los partidos finales a los locales Mario Ruiz y Laura Morales. En la final de consolación, Alejandro Ruiz (San Pedro del Pinatar) ha ganado al lorquino José Gallardo, que ha sido segundo por delante de Ángel Pedro Pérez (San Pedro del Pinatar). En esta segunda edición del campeonato nacional organizado por el Club de Squash de Lorca han participado 24 jugadores en categoría masculina y siete jugadoras en categoría femenina. La mayoría procedentes de la Región de Murcia y de la Comunidad Valenciana.

Además del campeonato nacional, también se ha celebrado el Open local con la participación de 22 jugadores en el cuadro masculino y dos jugadoras en el femenino. En esta prueba se han hecho con el triunfo final Mario Ruiz y Laura Morales. La final de consolación masculina ha sido para Alejandro Miñarro que se ha enfrentado a Julio Pérez Soubrier.

Tras el acto de entrega de medallas de los JDG, el presidente del Club de Squash de Lorca, José Gallardo, ha mostrado su satisfacción por el buen desarrollo de la prueba. “Estamos súper contentos porque hemos tenido una participación elevada en comparación con otros torneos que se han celebrado recientemente en otros puntos de la Región de Murcia”.

El squash debutó en el calendario de los Juegos Deportivos del Guadalestín en el año 1995.

Más información:

Comunicación-Juegos Deportivos del Guadalestín

Tlf y whatsapp: 677290682

e-mail: comunicaciondeportes@lorca.es deportes.lorca@gmail.com



+ info: www.deportes.lorca.es